
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Средняя общеобразовательная школа №4»  
 

Протокол №1 

заседание Управляющего совета  

31.08.2015 
 

Председатель - С.А. Евтухова 

Секретарь – С.А. Волкова 

Присутствовали: 

- Е.А. Павловец, директор школы, член УС, 

- О.Н. Орешкова, член УС, 

- О.И. Матвеичева,  член УС, 

- Т.И. Воротова, член УС, 

- В.В. Красная, член УС, 

- А.А. Галаева, член УС, 

- С.И. Александрова, член УС, 

- В. Иванов, член УС, 

- В.Доловская, член УС, 

- М.Серегина, член УС, 

- Привалова Ю.В., кооптированный член УС. 
 

Приглашены: 

-О.В.Пименова, зам. директора по УВР, 

-С.А. Леметина, зам. директора по УВР, 

-Т.Е. Кудрявцева, зам. директора по безопасности, 

-Т.А. Лобашова, ответственный за сайт школы, 

-О.Н. Добрякова, глав. бухгалтер, 

-О.М. Степанова, ответственная за питание. 
 

Повестка дня: 

1. Подготовка публичного доклада  директора школы  за 2014-2015 учебный год 

2. Согласование годового плана работы и годового календарного учебного графика. 

Комплектование педагогических кадров на 2015-2016 учебный год. Согласование 

ООП. 

3. Об итогах финансирования в первом полугодии 2015 года. 

4. О сайте школы 

5. Обеспечение учащихся учебниками 

6. О соблюдении Положения о деловом стиле одежды и внешнем виде обучающихся 

7. Организация горячего питания обучающихся. 

8. Определение состава постоянных комиссий. 

9. Согласование локальных актов. 

10. Утверждение плана Управляющего совета на 2015-2016 учебный год. 

11. Согласование договоров и соглашений, заключаемых школой. 

12. Договор о предоставлении образовательной услуги - согласование дополнений. 
 

Слушали: 



по первому вопросу:  директор школы предоставила членам УС и администрации школы 

публичный доклад  о работе ОО за 2014-2015 учебный год.  

Решение: одобрить публичный доклад директора за 2014-2015 учебный год. Считать 

работу школы за прошлый учебный год продуктивной. 

Принято единогласно. 

по второму вопросу: директор школы Е.А.Павловец ознакомила с перечнем ООП, 

реализуемых ОУ. Представлены направления внеурочной деятельности и программы по 

их реализации. Предложила рассмотреть изменения и дополнения, которые в них внесены. 

Предложен на рассмотрение годовой календарный график работы и расписание звонков. 

Доведена до сведений информация о плане работы школы, еѐ перспективных 

направлениях. Предложено принять  график и план работы ОУ. Комплектование 

педагогических кадров на 2015/2016 учебный год проведено, принять информацию к 

сведению. ООП и программы внеурочной деятельности согласованы. 

Решение: принять  график и план работы ОУ, принять информацию к сведению о 

комплектовании  педагогических кадров на 2015/2016 учебный год, ООП и программы 

внеурочной деятельности согласованы. 

Принято единогласно. 

по третьему  вопросу: выступила О.Н. Добрякова, глав.бухгалтер и О.Н.Морозова, 

зам.директора по АХР. Представлен подробный финансовый отчет и план ФХД.  

Решение: считать  работу на хорошем уровне. План ФХД на второе полугодие принять 

за основу. 

Принято единогласно. 

по четвертому  вопросу: выступила  Т.Е. Кудрявцева  и Т.А. Лобашова. Они сообщили, 

что сайт школы обновляется систематически, назначены ответственные за его работу. 

Е.А.Павловец., директор школы, пояснила, что готовится распоряжение об 

ответственности сотрудников за наполнение отдельных разделов сайта и своевременности 

внесении изменений и дополнений. С.А. Евтухова  поблагодарила администрацию школы 

за работу с сайтом школы.  

Решение: систематически проводить работу по обновлению материала в разделе 

«Государственно- общественного управления».  Отв. С.А. Евтухова. 

Принято единогласно. 

по пятому  вопросу:  выступила  О.М.Степанова, школьный библиотекарь. Она 

сообщила, что школы на 100% обеспечены учебниками. Представлен план приобретения 

учебников и план обновления библиотечного фонда. Так же обсужден вопрос создания 

читательской зоны в рекреации начальной школы. 

Решение: отметить работу по своевременному приобретению учебников. Начать 

работу по созданию читательской зоны в рекреации начальной школы и разработать 

проект «Читающая Россия». 

Принято единогласно 



по шестому  вопросу: слушали С.А.Леметину, зам.директора по УВР «О соблюдении 

Положения о деловом стиле одежды и внешнем виде обучающихся».  Довела до сведения 

членов Управляющего совета информацию о том, что в прошлом учебном году, в  целом,  

обучающиеся придерживаются требований Положения о деловом стиле одежды и 

внешнем виде обучающихся. Члены УС предложили проводить регулярные рейды по 

проверке соблюдения Положения о деловом стиле одежды и внешнем виде обучающихся.  

Решение: проводить регулярные рейды по проверке соблюдения Положения о деловом 

стиле одежды и внешнем виде обучающихся. 

Принято единогласно 

по седьмому  вопросу: слушали О.М.Степанову, по вопросу организации питания в 

школе. Сообщила, что до 15.09.2015 обеспечивать льготным питанием будут по спискам 

предыдущего года, к льготной категории относятся так же учащиеся ЗПР классов. В срок 

до 15.09.2015 льготным категориям граждан необходимо обратиться с определенным 

пакетом документов в КСЗН. 

О.Н. Орешкова, член Управляющего совета, предложила провести опрос среди 

обучающихся, родителей и учителей о качестве питания в школьной столовой. Срок 

установили до 01 октября. О.И.Матвеичева, член  УС, предложила оформить 

информационный стенд для родителей, а так же соответствующую информацию 

разместить на сайте школы.  

Для проведения опроса и оформления информационного стенда были предложены 

кандидатуры А.А.Галаевой, О.Н. Орешковой, О.И. Матвеичевой. 

Решение: провести опрос о качестве питания, оформить информационные стенды, 

разместить  информацию на сайт школы. 

Принято единогласно 

по восьмому  вопросу: председателя УС – СА. Евтухову. Она предложила  оставить 

прежние направления деятельности: 

 Экспертиза условий и качества образования 

 Стимулирование работников школы  

 Развитие инфраструктуры школы 

 Укрепление хозяйственной и учебно- материальной базы школы  

а  так же состав постоянных комиссий, за исключением вывода из состава Смирнова 

А. и Зыковой Ю., в связи с окончанием школы. Вместо них ввести М.Серегину и В. 

Доловскую. 

Решение: утвердить состав постоянных комиссий УС.  

Принято единогласно 

по восьмому, одиннадцатому и двенадцатому вопросам: выступила Е.А. Павловец. 

Обсуждены дополнения и поправки внесенные в положения школы, договоры и 



соглашения. Е.А.Павловец предложила  согласовать локальные акты школы, договоры и 

соглашения.  

Решение: считать локальные акты, договоры и соглашения  согласованными. 

Принято единогласно 

по десятому вопросу: выступила С.А. Евтухова. Представила на согласование членам УС 

план работы Управляющего совета на 2015-2016 учебный год. Внесены были дополнения 

по вопросу о медицинском сопровождении образовательного процесса, обсуждение 

ПХВД ОО. 

 Решение: внести дополнения и утвердить план работы Управляющего совета на 2015-

2016 учебный год. 

Принято единогласно 

РЕШЕНИЯ: 

1. В срок до 10.09.2015 председателям комиссий предоставить письменные 

отчеты. Принять публичный доклад директора  за основу. Считать  работу УС 

в 2015-2016уч.г. на хорошем уровне. 

2. Считать календарный  график и план работы ОУ, ООП и программы 

внеурочной деятельности согласованными. Принять информацию к сведению о 

комплектовании педагогических кадров на 2015/2016 учебный год . 

3. Считать  работу по финансовому и хозяйственному обеспечению на хорошем 

уровне. Согласовать план ФХД на второе полугодие. 

4. Систематически проводить работу по обновлению материала в разделе 

«Государственно- общественное управление». 

5. Отметить  работу по своевременному приобретению учебников. Начать работу 

по созданию читательской зоны в рекреации начальной школы и разработке 

проекта «Читающая школа». 

6. Проводить регулярные рейды по проверке соблюдения Положения о деловом 

стиле одежды и внешнем виде обучающихся. 

7. Провести опрос среди обучающихся, родителей и учителей о качестве питания 

в школьной столовой в срок до 01 октября. Оформить информационный стенд 

для родителей, а так же соответствующую информацию разместить на сайте 

школы. 

8. Утвердить направления деятельности и состав постоянных комиссий УС  

9. Согласовать локальные акты школы, договоры и соглашения. 

10. Внести дополнения и утвердить план работы Управляющего совета на 2015-

2016 учебный год. 

 

Принято: единогласно 

 

 

                       Председатель                С.А. Евтухова 

 

                      Секретарь                                      С.А.Волкова 


